



Association
des Bibliothécaires
de France

[Communiqué] Plus que jamais, l'ABF poursuit son engagement.

Lundi 8 juillet 2024

Avant le premier tour des élections législatives, l'ABF, avec 9 autres associations professionnelles, réaffirmait le socle des valeurs fondamentales des bibliothèques et du service public.

À l'issue du résultat de ces élections, l'association s'engage plus que jamais à défendre ces valeurs intransigibles auprès du nouveau gouvernement, tout comme elle réaffirme ses missions d'espace de réflexions, de rencontres, de partages et de production d'outils pour accompagner au mieux la profession.

Dans un contexte de fractures, de fragilité démocratique et de craintes pour les services publics, l'ABF assurera son rôle d'espace fédérateur pour l'ensemble des bibliothécaires et s'associera également aux différentes associations mobilisées autour des mêmes valeurs.

Plus nous serons nombreux et nombreuses à nous rassembler, plus nous serons en capacité de défendre les bibliothèques, lieux de liberté, de construction de l'esprit critique et de la citoyenneté.

Au sein des groupes régionaux, des commissions ou des groupes de travail, rassemblons-nous et militons pour préserver l'égal accès de tou-te-s à la culture, la gratuité d'accès, l'accueil universel, le pluralisme, la liberté de création et de diffusion et refuser toute tentative de discrimination et stigmatisation.

SOUTENEZ L'ABF !

[ADHÉRER](#)

[FAIRE UN DON](#)